

GS-SZ-01-089-2 Wir machen den Sozialstaat sicher und zukunftsfest

Antragsteller*in: BAG Arbeit Soziales Gesundheit

Beschlussdatum: 19.03.2017

Änderungsantrag zu GS-SZ-01

Von Zeile 88 bis 91:

wieder jeweils die Hälfte des Beitrags und die bisher allein von den Arbeitnehmer*innen getragenen Zusatzbeiträge werden wieder abgeschafft. ~~Es gibt keine Unterschiede mehr bei den Arzthonoraren. Mit der Bürgerversicherung wäre Gesundheit stabil~~ Die unterschiedlichen Vergütungssysteme in der gesetzlichen und in der privaten Krankenversicherung werden angeglichen. Die Honorare, die heute an die Ärzteschaft und an die anderen Gesundheitsberufe fließen, bleiben insgesamt erhalten. Mit einem neuen Vergütungssystem wird wieder die Leistung für die Patientin oder den Patienten anstelle des Versichertenstatus vergütet. Mit der Bürgerversicherung wäre Gesundheit stabil bezahlbar, zukunftsfest und fair finanziert und alle Kassen würden um die beste Versorgung konkurrieren.

Begründung

Aussage im Entwurf ist missverständlich formuliert, daher ist die Änderung fachlich geboten.